

スの格納庫



を設置

婦人消防協力隊員ら20人余りが集まり、花巻北消防署の指導を仰いで放水の試運転から消火栓の水圧、格納庫の状態などをチェックした。小原会長は「無火災を続け

# 白熱の攻防に声援



本県ゆかりの選手として男子決勝で大声援を受けた早大の馬場選手(左から3人目)

大会は2日から同体育館など男女トーナメント形式で行われ、女子は太体大が大教大とのしのぎ合いを18勝。点の取り合

い14で制し優勝。点の取り合

冠。女子は大阪体育大が大阪教育大との同地区対決を制し、悲願の初優勝を飾った。

全日本学生ハンドボール選手権大会は6日、花巻市総合体育館で男女の

迫した雰囲気の中試合が

決勝戦が行われた。学生ハンドの頂点を決める緊

張り広げられ、男子は、日本体育大が早稲田大を

破り2年ぶり21回目の栄

冠。女子は大阪体育大が大阪教育大との同地区

対決を制し、悲願の初優勝を飾った。

花巻で全日本学生ハンド

男子は日体大V

# 本県ゆかりの選手活躍

馬場佑貴(4年)、森田啓亮(1年)の両選手が所属する早大の戦いぶり。

森田選手は決勝では出場機会に恵まれなかつたが、主将の馬場選手は5得点を挙げるなど23年ぶりの優勝を目指して奮闘し、詰め掛けた観衆から大きな声援を送られて

いた。

北上翔南高新体操部ハーフタイムで演技

県立北上翔南高校の新体操部は6日、花巻市総合体育館で行われた全日本学生ハンドボール選手権大会の男子決勝戦ハーフタイムで、東日本大震災からの早期復興を願つたオリジナル演技を披露した。部員たちは「がんばろう東北」「負けねえぞ福島」などの横断幕はためく会場で力いっぱいの演技を見せ、観客の感動を誘つた。

1000人を超える観客や応援団が注目した男子決勝戦の熱気冷めやらぬ中、9人の部員たちは、楽曲「アメノ」に乗じて伸び伸びと演技。生

チ19



かいっぱいの演技で観客の感動を誘った北上翔南高新体操部員

な拍手が送られた。自らもピアノ、フル

慶弔

花巻市(5、6日)

お悔や

※誕生日の女

福 G

合奏の魅力多彩

卷

な拍手が送られた。自らもピアノ、フル

19:00